



## « SURVEILLER ET PUNIR L'OBLIGATION VACCINALE »

### Communiqué de presse de la CGT du CH LAVAUUR

La CGT du CH Lavour a demandé un CHSCT extraordinaire relatif à l'obligation vaccinale et à ses impacts sur les agents et les services de notre hôpital.

6 agents sont à ce jour suspendus, 8 sont en CA et 21 en maladie non vaccinés d'après la Direction.

Le taux de vaccination serait de 95%.

Dans une déclaration déposée en préambule de ce CHSCT nous avons souligné les nombreuses et lourdes répercussions sur tous les agents.

La CGT du CH Lavour réaffirme être favorable à la vaccination libre et consentie et refuse toutes les dispositions brutales et pressions inacceptables faites à l'encontre des agents du CH Lavour qui n'ont pas encore fait ce choix. Nous dénonçons les suspensions actuelles et à venir.

La Direction stigmatise les non vaccinés. Ce clivage n'est pas acceptable.

Comment les Directions des hôpitaux peuvent elles se comporter comme des « gendarmes supplétifs », serviteurs serviles d'un pouvoir politique pyramidal et coercitif ?!

Les suspensions ont un impact majeur, d'abord sur les agents concernés mais aussi sur l'organisation des services.

Les arrêts maladies associés aux suspensions fragilisent les services et notre hôpital déjà impactés par des gros problèmes d'effectifs.

Nous refusons que des collègues soient laissés sans revenu et que d'autres soient sur sollicités pour tenir le coup à tout prix. Tous sont maltraités.

### **La crise de l'hôpital n'a pas débuté avec l'obligation vaccinale !**

La Direction continue de gérer la misère et organise maintenant...la désorganisation !

Les absences et les renforts inter-pôles déstabilisent le fonctionnement des unités de soins, remettent en question les soins et mettent les agents sollicités en difficultés : Les agents ne sont pas des pions !

Ils ne sont pas que des simples ETP que l'on peut trimballer brutalement à droite ou à gauche.

Dans une note d'information récente la Direction prévient les agents, déjà sur la brèche depuis le début de la crise COVID, qu'il va falloir faire encore plus d'efforts !

Comment la Direction va-t-elle tenir sur la durée ses mesures coercitives et ses suspensions qui ne sont rien d'autres que des sanctions ?

Combien de temps encore pense-t-elle que les agents de notre hôpital vont encaisser ?

**Le « quoi qu'il en coûte » à ses limites...**

Fait à Lavour le 24 septembre 2021